

#afondsolidaires AVEC VOUS

COVID-19

En raison de la crise liée au COVID-19, Alain est en télétravail

Alain n'est pas à l'aise avec l'outil de conférence à distance. Il a du mal à s'organiser et se sent isolé

Entre vie de famille et télétravail, il a l'impression de ne pas s'en sortir. Et il a de plus en plus souvent mal au dos



Alain
51 ans
gestionnaire santé
dans un organisme
mutualiste



FONDS DE SOLIDARITÉ DE LA BRANCHE MUTUALITÉ

L'employeur d'Alain fait une demande au Fonds de solidarité afin d'obtenir le financement d'actions collectives de prévention :

Cartographie des risques physiques ou psycho-sociaux

Formation des salariés et des managers au télétravail

Campagne de sensibilisation sur la conciliation vie professionnelle et vie personnelle

